

《单词百科:interfering是什么意思?interfering怎么发音?interfering的解释和用法》

英语单词interfering是什么意思?interfering怎么读?interfering怎么发音?简答网为您整理了interfering的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



interfering怎么读

interfering的读音:[, ɪ ntə ' fɪ ə rɪ ŋ]

interfering的意思

- 1、v.干预(interfere的现在分词);调停;妨碍;干涉;
- 2、adj.干涉他人私生活的 ;管闲事的;

interfering的相关词组

- 1、interfere with 妨碍, 阻止;

interfering的近义词

- 1、 **busy** adj.忙碌的;占线;繁华的;爱管闲事的;
- 2、 **busybodied** 忙碌的身体
- 3、 **inquisitive** adj.好问的, 好奇的;爱打听的;
- 4、 **intrusive** adj.闯入的, 打扰的;侵入的;
- 5、 **meddlesome** adj.好干预的, 爱管闲事的;

interfering的双语例句

- 1、 He's an interfering old busybody!

他老爱管闲事！

- 2、 She's an interfering busybody!

她是个好管闲事的人！

- 3、 When she was a child she had regarded her mother as an interfering busybody.

当她还是个孩子的时候, 她觉得母亲是个管事婆。

- 4、 Quan and Bray were interdicted from interfering with the Vartys' Bengal tiger rehabilitation project.

济助令禁止全莉、博锐夫妇干涉瓦提兄弟的孟加拉虎野化项目。

- 5、 They are always bent on interfering in other countries' internal affairs.

他们总是蓄意干涉别国内政。

- 6、 This congealed muck was interfering with the filter.

这团凝固的污物堵塞了过滤器。

- 7、 Confound those interfering Neubergers!

爱管闲事的纽伯格夫妇真讨厌!

8、He had no compunction about interfering in her private affairs.

他对于打扰他的私生活毫不愧疚。

9、Finally, we can interfere satellite communication by interfering the channel of uplink, downlink and transmit.

分析表明, 对卫星上行线路、下行线路以及转发器进行干扰可以达到干扰卫星通信的目的。

10、People said we were interfering with nature, and that we should just let the animals die.

人们说我们是在干涉自然界, 还说我们应该任由动物死去。

11、Interfering in each and link no matter necessary or not make the devastating overuse of power.

你事无巨细, 每一个环节、每一个领域都要去干涉, 过滥的权力是一种破坏性的权力。

12、As he is always interfering, I told him to mind his own business.

因为他常来指手画脚, 所以我让他少管闲事。

13、She modestly kept her from interfering in other people's affairs.

她的谦虚得体使她保有不干涉他人事务的品行。

14、By interfering in this matter you are poaching on my sth that is my responsibility.

你干预此事就是在我的责任范围内越俎代庖。

15、She's a foolish interfering old woman!

她是个瞎管闲事的老太太!

16、I wish everyone would stop interfering and just leave me alone.

我希望大家别再来干涉我, 让我一个人静一静。

17、That is capitalism, and this Government is always interfering with capitalism.

这就是资本主义, 而我们的政府却总是妨碍资本主义。

18、 Insurers usually pay for the surgery if drooping eyelids are interfering with vision.

如果睑下垂造成视力下降了,保险公司常常也会给付这笔手术费的.

以上是简答网为您整理的interfering怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于int

erfering的用法、in

terfering的释义、interfering的相关详

情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/interfering>

